

Más de 50 mil automovilistas aún no pagan su permiso de circulación

Faltan diez días para que finalice el pago del permiso de circulación y sólo 22 mil automovilistas han cumplido con el trámite, según datos entregados por la municipalidad con fecha de corte el martes recién pasado. Aún faltan más de 50 mil propietarios que paguen esta acreencia.

En la capital regional más de 72 mil dueños deben pagar este permiso. Desde la municipalidad indicaron que han aumentado en un 20% los usuarios que han cancelado esto y que esperan a la mayor cantidad pagos en los próximos días.

Un 70% de los pagos se ha realizado vía digital, tan sólo un 22% lo ha hecho presencialmente.

"Estamos haciendo el llamado a adelantar esto para que no tengan problemas con el pago a fin de mes", indicó el alcalde Claudio Radonich.

Por concepto de los permisos de circulación, el municipio puntarenense contempla el ingreso de \$4 mil millones a sus arcas. Más de un 70% de los autos de la ciudad, por encontrarse en una zona extrema, pagan sólo \$33 mil. La rebaja en comparación con el resto del país en esta acreencia es de hasta un 65%.

Incentivar el pago

Con el fin de que mayor cantidad de personas paguen ante su permiso de circulación es que la administración Radonich está premiando a distintos usuarios. Ayer le entregó un pasaje a las Pingüíneras a la usuaria N°20 mil.

"No lo podía creer", comentó Lorena Venegas, quien trabaja en el Servicio de Salud Magallanes, quien resultó ser la beneficiaria N°20 mil. Ella pagó su permiso a través de internet. Calificó el trámite como expedito. Irá con su hijo a las Pingüíneras.